

L'Obligeance DE M. ISIDORE.

Monsieur Isidore! Un petit coup de main, s'il vous plaît! Voilà! voilà! mademoiselle! Et du fond du magasin...

flexes, haussa les épaules en signe d'ignorance, et détourna les yeux pour cacher son trouble. Elle eut toutes l'air exaspérée, continua Mme Dabreuil...

plancher, lui coupèrent la parole. Il s'assit résigné. Et la discussion continua au milieu de la tumulte. Mais quand, enfin, elles se furent mises d'accord sur leurs réclamations, l'élevation des salaires...

Sans doute! Croyez-vous que je n'aie pas compris depuis longtemps le langage muet de votre cœur, vos soupirs étouffés, vos regards furtifs, cette timidité, cet embarras qui vous étouffait...

VIVE LA FRANCE!

Le colonel Jean de Kergoan devait à son épée et à ses grades et ses ombreuses décorations qui chamarrèrent sa poitrine. A peine sorti de Saint-Cyr, il faisait ses premières armes en Afrique...

leurs outils et objets de campement, se redressèrent des qu'ils se virent regardés, et sans paraître le quitter, que s'ils sortaient du quartier pour une promenade militaire...

DEPECHE TELEGRAPHIQUES

Rapport de sources russes. Du quartier général de l'armée russe, le 13 octobre, via Moukden, le 15—L'offensive japonaise a commencé mardi sur toute la ligne. Le combat a été plus particulièrement acharné sur l'extrême...

Fiançailles du roi d'Espagne (?)

Le "Daily Express" se fait l'écho du bruit des fiançailles du jeune roi d'Espagne avec la duchesse Marie Antoinette de Mecklembourg-Schwerin.

Le transfert des cendres de Léon XIII.

Une réunion tenue sous la présidence de Pie X et composée des cardinaux Oreglia, Vannutelli, Agliardi, Rampolla et Respighi, a décidé que le transfert des cendres de Léon XIII dans la basilique de Saint-Jean-de-Latran...

Population animale.

Le Muséum d'histoire naturelle vient de dresser une statistique fort curieuse sur le règne animal. Il paraîtrait qu'il existe, tant sur la terre que dans les mers, environ quatre cent mille espèces d'animaux connus et décrits par les savants.

La ligue contre les jérôme à Londres

Une ligue fondée il y a un an à peine, la "Ligue contre les jérôme et les gros mots", menace de disparaître, faute d'adhérents.

Un ouvrier qui hérite de trois millions.

Un ouvrier canadien français, F. E. Rousseau, employé à Indianapolis, va hériter de trois millions. Rousseau est un des trois neveux d'un vieux Français, mort il y a quelques années, après un séjour prolongé à Oakland, Californie.

Silence Désespérant.

St Pétersbourg, 15 octobre 1904 p.m.—Le silence des autorités est cette heure critique est navrant pour le public. Pas une seule note officielle propre à diminuer l'anxiété et l'incertitude n'a été publiée depuis vingt quatre heures...